

## Penerapan Metode Profile Matching Untuk Pengadaan Koleksi di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang

**Raisha Salsabila Putri**  
Universitas Negeri Padang

**Marlini Marlini**  
Universitas Negeri Padang

Korespondensi : [salsabilaputri.raisha@gmail.com](mailto:salsabilaputri.raisha@gmail.com)

**Abstract** .The aim of this research is to describe how librarians determine library collections and describe the application of the Profile Matching method in procuring collections at the Metamedia Padang University Library. This research is a type of quantitative research with descriptive methods. Data was obtained through distributing questionnaires at the Metamedia Padang University Library. The population in this research were all Metamedia Padang University students from the entry year 2020 to 2022, totaling 1036 people. The sampling technique used cluster sampling with a total sample of 91 respondents. The data collection technique was carried out by distributing questionnaires to the research sample. In this research, the data analysis technique uses quantitative descriptive statistics. Based on the results of data analysis, this research showed that the application of the profile matching method to determine book procurement at the Metamedia Padang University Library and its suitability for student information needs with four indicators obtained an average score of 3.67. First, on the latest information needs indicator, an average score of 4.39 was obtained, which is on a good interval scale. Second, on the indicator of routine information needs, an average score of 4.33 was obtained, which is on a good interval scale. Third, on the indicator of need for in-depth information, an average score of 3.90 was obtained, which is on a good interval scale. Fourth, on the information needs indicator at a glance, an average score of 2.04 was obtained in the poor category. Overall, the results of this research can be concluded that the application of the profile matching method to determine book procurement at the Metamedia Padang University Library is good.

**Keywords:** Library and Information Science, Profile Matching Method, Procurement of Collections, Student Information Needs.

**Abstrak** . Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan cara pustakawan menentukan koleksi perpustakaan dan mendeskripsikan penerapan metode Profile Matching dalam pengadaan koleksi di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Data diperoleh melalui penyebaran kuesioner di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa Universitas Metamedia Padang mulai tahun masuk 2020 sampai dengan 2022 yang berjumlah 1036 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan cluster sampling dengan jumlah sampel sebanyak 91 responden. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuesioner kepada sampel penelitian. Dalam penelitian ini teknik analisis data menggunakan statistik deskriptif kuantitatif. Berdasarkan hasil analisis data penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan metode profile match untuk menentukan pengadaan buku di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang dan kesesuaiannya dengan kebutuhan informasi mahasiswa dengan empat indikator memperoleh skor rata-rata sebesar 3,67. Pertama, pada indikator kebutuhan informasi terkini diperoleh skor rata-rata sebesar 4,39 yang berada pada skala interval baik. Kedua, pada indikator kebutuhan informasi rutin diperoleh skor rata-rata sebesar 4,33 yang berada pada skala interval baik. Ketiga, pada indikator kebutuhan informasi mendalam diperoleh skor rata-rata sebesar 3,90 yang berada pada skala interval baik. Keempat, pada indikator kebutuhan informasi secara sekilas diperoleh skor rata-rata sebesar 2,04 dengan kategori kurang. Secara keseluruhan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penerapan metode profile match untuk menentukan pengadaan buku di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang sudah baik.

**Kata Kunci:** Ilmu Perpustakaan dan Informasi, Metode Profile Matching, Pengadaan Koleksi, Kebutuhan Informasi Mahasiswa.

### PENDAHULUAN

Perpustakaan pada dasarnya merupakan sebuah lembaga yang mengumpulkan, merawat, menyimpan, mengatur, dan melestarikan bahan pustaka untuk didayagunakan

sebagai bahan informasi. Perkembangan teknologi informasi yang semakin matang memberikan ide-ide baru bagi pengelolaan perpustakaan dan memperjelas arah pengembangan perpustakaan kedepan. Layanan perpustakaan kedepannya bukan hanya mengenai koleksi tetapi juga harus bisa memahami kebutuhan pengguna untuk pengembangan perpustakaan.

Pengelolaan dan pengembangan koleksi perpustakaan dihadapkan dalam suatu keadaan dimana harus memilih cara seefisien dan seefektif mungkin untuk menentukan keputusan. Ke Luo (2023) menjelaskan sebagian besar, perpustakaan perguruan tinggi di China menggunakan metode wawancara *subjective led* dan *technology assisted* yang dimana buku pembelian ditentukan berdasarkan dana peroleh buku tahunan, pengalaman wawancara, umpan balik dari dosen dan mahasiswa serta rekomendasi dari toko.

Menurut Ghaniy dan Putra (2021) dalam jurnalnya mengatakan penentuan judul oleh lembaga penelitian di Indonesia terbilang kurang efektif karena membutuhkan waktu kembali untuk memilah judul buku yang akan dibeli tetapi tidak tersedia di toko. Pemilihan buku dikategorikan sebagai salah satu contoh kasus multi kriteria, karena terdapat beberapa faktor yang menimbulkan berbagai alternatif pilihan nilai dengan berbeda-beda dalam pengambilan keputusan sehingga masalahnya menjadi kompleks (Sofyan, 2020).

Berdasarkan observasi awal yang dilakukan peneliti di perpustakaan Universitas Metamedia Padang, pustakawan telah melakukan survei kebutuhan pemustaka dengan menyebarkan angket kepada dosen serta menyusun judul yang disarankan oleh dosen untuk didata. Pada seleksi bahan pustaka, pustakawan hanya menerima judul buku yang telah di acc oleh rektor. Karena hasil penyebaran angket yang telah didata, diseleksi terlebih dahulu oleh WR II atau staff bagian keuangan untuk dilanjutkan ke rektor. Tahun terbit terbaru pada koleksi di perpustakaan Universitas Metamedia Padang adalah tahun terbit 2016 sehingga pemustaka banyak memberi keluhan untuk menambah koleksi dengan tahun terbit yang lebih terbaru dengan isi informasi yang telah diperbaharui. Koleksi yang ada di perpustakaan Universitas Metamedia Padang dominan prodi sistem informasi dari 5 (lima) prodi yang ada di Universitas Metamedia Padang. Prodi yang ada di Universitas Metamedia Padang, yaitu prodi informatika, prodi sistem informasi, prodi manajemen ritel, prodi bisnis digital, dan prodi desain komunikasi visual (dkv). Perpustakaan Universitas Metamedia Padang melakukan pengadaan melalui pembelian koleksi serta menerima hadiah dari para wisudawan. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang juga menerima hadiah dari Dosen dengan buku yang ditulis oleh dosen itu sendiri maupun hasil kerjasama dengan beberapa dosen. Perpustakaan juga menerima sumbangan dari penerbit akan tetapi tahun terbit dari sumbangan tersebut lebih dari 10 (sepuluh) tahun kebelakang.

Berdasarkan faktor yang ada, perpustakaan Universitas Metamedia Padang membutuhkan sistem pengambilan keputusan untuk membantu kinerja pustakawan. Sistem pendukung keputusan yang akan digunakan oleh perpustakaan Universitas Metamedia Padang untuk pengadaan koleksi adalah metode Profil Matching.. Metode ini merupakan proses penentuan pengadaan koleksi yang dilakukan dengan mempertimbangkan beberapa kriteria yang disesuaikan dengan kebutuhan informasi mahasiswa Universitas Metamedia Padang. Berdasarkan permasalahan yang terjadi, maka pembahasan yang akan dibahas pada penelitian ini adalah “Penerapan Metode Profile Matching Dalam Pengadaan Koleksi Di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang” agar dapat memudahkan pustakawan dalam pengadaan bahan pustaka.

## METODE

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dalam melakukan penelitian, peneliti memaparkan dan mendeskripsikan pemecahan suatu permasalahan yang ada didasarkan perhitungan kuesioner yang diperoleh saat penelitian. Data penelitian tersebut diolah dan dianalisis dengan metode yang digunakan untuk mendapatkan informasi ilmiah. Penelitian akan mendeskripsikan penerapan metode *profile matching* untuk pengadaan koleksi di perpustakaan Universitas Metamedia Padang yang berdasarkan data-data yang telah diperoleh. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa Universitas Metamedia Padang dengan sampel menggunakan sampel *cluster sampling*. Instrumen utama yang digunakan, yaitu kuesioner penelitian yang telah diuji kevalidannya. Jumlah sampel sebesar 91 orang dan variabel penelitian ini mahasiswa Universitas Metamedia Padang dari angkatan 2020 sampai angkatan 2022. Teknik pengumpulan data, yaitu studi pustaka dan kuesioner yang pengolahan data telah melalui tahap pemeriksaan dan tabulasi.

Pengadaan koleksi diukur berdasarkan kebutuhan informasi yang dapat dilihat dari jenis kebutuhan menurut Syaffril pada jurnal (Sutrisno & Mayangsari, 2022). Jenis kebutuhan informasi yang digunakan berdasarkan kriteria pengadaan koleksi di perpustakaan Universitas Metamedia Padang, yaitu pendekatan kebutuhan mutakhir (*current need approach*), pendekatan kebutuhan rutin (*everyday need approach*), pendekatan kebutuhan mendalam (*exhaustic need approach*), dan pendekatan kebutuhan yang ringkas dan lengkap (*catching-up need approach*). Berikut kisi-kisi kuesioner pada penelitian ini.

**Tabel 1. Kisi-Kisi Kuesioner Penelitian**

Variabel	Indikator	No Item	Pertanyaan
----------	-----------	---------	------------

Kebutuhan Informasi Mahasiswa (X)	Pendekatan kebutuhan mutakhir ( <i>current need approach</i> )	1	Saya membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan silabus Matakuliah
		2	Saya membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan RPS yang ada
		3	Saya membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan bahan referensi yang disarankan oleh Dosen
		4	Saya membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan bahan referensi tambahan untuk Mahasiswa
		5	Saya membutuhkan buku ini, karena dapat digunakan khalayak umum
		6	Saya membutuhkan buku ini, karena informasi yang didapatkan mengikuti perkembangan zaman
		7	Saya membutuhkan buku ini, karena informasi yang didapatkan terbaru atau terkini
		8	Saya membutuhkan buku ini, karena bisa memecahkan permasalahan dari informasi yang dibutuhkan.
		9	Saya membutuhkan buku ini untuk digunakan sebagai kebutuhan matakuliah praktikum laboratorium komputer.
	Pendekatan kebutuhan sehari-hari ( <i>everyday need approach</i> )	10	Saya membutuhkan buku ini, karena buku ini merupakan buku edisi lebih dari 5, dari edisi yang pernah diterbitkan
		11	Apakah buku yang dibutuhkan mempunyai stok di perpustakaan.
	Pendekatan kebutuhan mendalam ( <i>exhaustic need approach</i> )	12	Buku yang diterbitkan oleh penerbit mayor (telah terkenal secara nasional), menurut saya lebih baik
		13	Buku yang saya butuhkan ini merupakan terbitan kurang dari 3 tahun belakang (terbaru)
		14	Buku ini dituliskan oleh dosen universitas metamedia sebagai sarana pembelajaran
	Pendekatan kebutuhan yang ringkas dan lengkap ( <i>catching-up need approach</i> )	15	Dari catatan peminjaman dibuku, apakah buku terkait kategori sering dipinjam

Kuesioner penelitian ini menggunakan pengukuran skala psikologi, yaitu *skala likert* yang merupakan skala ukur yang dimanfaatkan untuk mengukur sikap, pendapat, dan persepsi seseorang tentang objek ataupun fenomena tertentu dan sebuah skala berisi item dengan 4 (empat) pilihan jawaban terdiri dari Sangat Setuju (SS), Setuju (S), Kurang Setuju (KS), dan Tidak Setuju (TS). *Skala likert* akan disajikan dalam bentuk pernyataan dan *checklist* sebagai jawaban.

**Tabel 2. Skor Variasi Jawaban**

Variasi jawaban	Skor
Sangat Baik	5
Baik	4
Cukup Baik	3
Kurnag	2
Tidak Memenuhi Syarat	1

Pengujian instrumen menggunakan uji validitas, menurut Sugiyono (2019) uji validitas menunjukkan derajat ketepatan antara data yang sesungguhnya terjadi pada objek dengan data yang dikumpulkan oleh peneliti. Uji validitas ini dilakukan untuk mengukur apakah data yang telah didapatkan setelah penelitian merupakan data yang valid atau tidak dengan menggunakan alat ukur kuesioner.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana penerapan metode *profile matching* pada pengadaan koleksi yang disesuaikan dengan kebutuhan mahasiswa di Universitas Metamedia Padang. Variabel penerapan metode *profile matching* pada pengadaan koleksi yang disesuaikan dengan kebutuhan mahasiswa di Universitas Metamedia Padang dalam penelitian ini memiliki empat indikator yaitu: (1) kebutuhan informasi mutakhir, (2) kebutuhan informasi rutin, (3) kebutuhan informasi mendalam, dan (4) kebutuhan informasi sekilas.

### 1. Kebutuhan informasi mutakhir

Pada indikator kebutuhan informasi mutakhir, terdapat 9 indikator pernyataan yaitu:

**Tabel 3. Sesuai dengan Silabus Mata kuliah**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
50	250	54.9%	5	Sangat Bai
38	152	41.8%	4	Baik
1	3	1.1%	3	Cukup baik
0	0	0.0%	2	Kurang
2	2	2.2%	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	407			<b>Jumlah</b>
	4.47			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 3 pernyataan pertama didapat bahwa 54,0% responden yang menyatakan lebih dari setengahnya membutuhkan buku, karena sesuai dengan silabus mata kuliah, sedangkan 41,8% responden atau kurang dari setengahnya responden menyatakan baik, selain itu sebagian kecil atau 1,1% responden menyatakan cukup membutuhkan buku, karena sesuai dengan silabus mata kuliah dan 2,2% menyatakan responden atau sebagian kecil tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,47. Skor ini berkisaran pada skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa pustakawan membutuhkan buku, karena sesuai dengan silabus mata kuliah tergolong pada kategori baik.

**Tabel 4. Sesuai dengan RPS yang Ada**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
52	260	57.1%	5	Sangat Baik

35	140	38.5%	4	Baik
2	6	2.2%	3	Cukup baik
0	0	0.0%	2	Kurang
2	2	2.2%	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	408			<b>Jumlah</b>
	4.48			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 4 dapat dilihat bahwa lebih dari setengahnya responden (57,1%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku karena sesuai dengan RPS yang ada dengan sangat baik, hampir setengah responden (38,5%) menyatakan baik, sebagian kecil (2,2%) responden menyatakan cukup baik dan sebagian kecil (2,2%) responden menyatakan tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,48 yang berada di rentang skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa pustakawan membutuhkan buku, karena sesuai dengan RPS yang ada tergolong pada kategori baik.

**Tabel 5. Sesuai dengan Bahan Referensi yang Disarankan Oleh Dosen**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
51	255	56.0	5	Sangat Baik
35	140	38.5	4	Baik
3	9	3.3	3	Cukup baik
0	0	0.0	2	Kurang
2	2	2.2	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	406			<b>Jumlah</b>
	4.46			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 5 memperlihatkan bahwa lebih dari setengahnya responden (56,0%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan bahan referensi yang disarankan oleh Dosen dengan sangat baik, hampir setengah responden (38,5%) menyatakan baik, sebagian kecil (3,3%) responden menyatakan cukup baik dan sebagian kecil (2,2%) responden menyatakan tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,46 yang berada di rentang skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan bahan referensi yang disarankan oleh dosen tergolong pada kategori baik.

**Tabel 6. Sesuai dengan Bahan Referensi Tambahan untuk Mahasiswa**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
52	260	57.1	5	Sangat Baik
36	144	39.6	4	Baik
1	3	1.1	3	Cukup baik
1	2	1.1	2	Kurang
1	1	1.1	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	410			<b>Jumlah</b>
	4.51			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 6 memperlihatkan bahwa lebih dari setengahnya responden (57,1%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan bahan referensi tambahan untuk mahasiswa dengan sangat baik, hampir setengah responden (39,6%) menyatakan baik, sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan kurang dan sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,51 yang berada di rentang skala 4,6 – 5,4 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini, karena sesuai dengan bahan referensi tambahan untuk mahasiswa tergolong pada kategori sangat baik.

**Tabel 7. Dapat Digunakan Khalayak Umum**

<b>Frekuensi</b>	<b>Skor</b>	<b>Persentase</b>	<b>Bobot nilai</b>	<b>Keterangan</b>
44	220	48.4	5	Sangat Baik
28	112	30.8	4	Baik
16	48	17.6	3	Cukup baik
2	4	2.2	2	Kurang
1	1	1.1	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	385			<b>Jumlah</b>
	4.23			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 7 memperlihatkan bahwa hampir setengah responden (48,4%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku ini, karena dapat digunakan khalayak umum dengan sangat baik, hampir setengah responden (30,8%) menyatakan baik, sebagian kecil (17,6%) responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (2,2%) responden menyatakan kurang dan sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,23 yang berada di rentang skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini, karena dapat digunakan khalayak umum tergolong pada kategori baik.

**Tabel 8. Informasi yang Didapatkan Mengikuti Perkembangan Zaman**

<b>Frekuensi</b>	<b>Skor</b>	<b>Persentase</b>	<b>Bobot nilai</b>	<b>Keterangan</b>
54	270	59.3	5	Sangat Baik
33	132	36.3	4	Baik
2	6	2.2	3	Cukup baik
0	0	0.0	2	Kurang
2	2	2.2	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	410			<b>Jumlah</b>
	4.51			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 8 memperlihatkan bahwa lebih dari setengahnya responden (59,3%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku ini, karena informasi yang didapatkan mengikuti perkembangan zaman dengan sangat baik, hampir setengah responden (36,3%) menyatakan baik, sebagian kecil (2,2%) responden menyatakan cukup baik, dan sebagian kecil (2,2%) responden menyatakan tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,51

yang berada di rentang skala 4,6 – 5,4 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini, karena informasi yang didapatkan mengikuti perkembangan zaman umum tergolong pada kategori sangat baik.

**Tabel 9. Informasi yang Didapatkan Terbaru atau Terkini**

<b>Frekuensi</b>	<b>Skor</b>	<b>Persentase</b>	<b>Bobot nilai</b>	<b>Keterangan</b>
53	265	58.2	5	Sangat Baik
33	132	36.3	4	Baik
3	9	3.3	3	Cukup baik
1	2	1.1	2	Kurang
1	1	1.1	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	409			<b>Jumlah</b>
	4.49			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 9 memperlihatkan bahwa lebih dari setengahnya responden (58,2%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku ini, karena informasi yang didapatkan terbaru atau terkini dengan sangat baik, hampir setengah responden (36,3%) menyatakan baik, sebagian kecil (3,2%) responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan kurang dan sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,49 yang berada di rentang skala 3,7 – 4,7 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini, karena informasi yang didapatkan terbaru atau terkini umum tergolong pada kategori baik.

**Tabel 10. Bisa Memecahkan Permasalahan dari Informasi yang Dibutuhkan.**

<b>Frekuensi</b>	<b>Skor</b>	<b>Persentase</b>	<b>Bobot nilai</b>	<b>Keterangan</b>
34	170	37.4	5	Sangat Baik
52	208	57.1	4	Baik
3	9	3.3	3	Cukup baik
1	2	1.1	2	Kurang
1	1	1.1	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	390			<b>Jumlah</b>
	4.29			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 10 memperlihatkan bahwa kurang dari setengahnya responden (37,4%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku ini, karena bisa memecahkan permasalahan dari informasi yang dibutuhkan. dengan sangat baik, lebih dari setengahnya responden (57,1%) menyatakan baik, sebagian kecil (3,3%) responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan kurang dan sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,29 yang berada di rentang skala 3,7 – 4,7 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini, karena bisa memecahkan permasalahan dari informasi yang dibutuhkan tergolong pada kategori baik.



**Tabel 11. Membutuhkan Buku ini untuk Digunakan sebagai Kebutuhan Matakuliah Praktikum Laboratorium Komputer**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
21	105	23.1	5	Sangat Baik
61	244	67.0	4	Baik
6	18	6.6	3	Cukup baik
3	6	3.3	2	Kurang
0	0	0.0	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	373			<b>Jumlah</b>
	4.10			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 11 memperlihatkan bahwa sebagian kecil responden (23,1%) menyatakan bahwa responden membutuhkan buku ini untuk digunakan sebagai kebutuhan mata kuliah praktikum laboratorium komputer dengan sangat baik, lebih dari setengahnya responden (67,0%) menyatakan baik, sebagian kecil (6,6%) responden menyatakan cukup baik, dan sebagian kecil (3,3%) responden menyatakan kurang. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,10 yang berada di rentang skala 3,7 – 4,7 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini untuk digunakan sebagai kebutuhan mata kuliah praktikum laboratorium komputer. tergolong pada kategori baik.

**Tabel 12. Rekapitulasi Jawaban Indikator Kebutuhan Informasi Mutakhir**

Tabel	Jawaban	Skor
6	Baik	4.47
7	Baik	4.48
8	Baik	4.46
9	Sangat baik	4.51
10	Baik	4.23
11	Sangat baik	4.51
12	Baik	4.49
13	Baik	4.29
14	Baik	4.1
Total Skor		39.54
<b>Skor rata-rata</b>	<b>Baik</b>	<b>4.39</b>

Tabel 12 memperlihatkan bahwa skor rata-rata indikator kebutuhan informasi mutakhir adalah 4,39. Skor ini berada pada skala interval 3,7 – 4,5 yang berarti bahwa tanggapan responden terhadap kebutuhan informasi mutakhir tergolong baik. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang telah menyediakan buku sesuai dengan kebutuhan mahasiswa yang mutakhir dengan baik. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang telah menyediakan kebutuhan buku sesuai dengan silabus mata kuliah, sesuai dengan RPS yang ada, sesuai dengan bahan referensi yang disarankan oleh dosen, sebagai bahan tambahan referensi bagi

mahasiswa, bisa digunakan untuk khalayak umum, informasi yang disediakan bisa mengikuti perkembangan zaman, terbaru dan sesuai dengan informasi yang dibutuhkan.

## 2. Kebutuhan informasi rutin

Pada indikator kebutuhan informasi rutin terdapat 2 indikator pernyataan yaitu:

**Tabel 13. Buku ini Merupakan Buku Edisi Lebih Dari 5, Dari Edisi yang Pernah Diterbitkan**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
39	195	42.9	5	Sangat Bai
46	184	50.5	4	Baik
4	12	4.4	3	Cukup baik
1	2	1.1	2	Kurang
1	1	1.1	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	394			<b>Jumlah</b>
	4.33			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 13 pernyataan pertama didapat bahwa 42,9% responden yang menyatakan kurang dari setengahnya membutuhkan buku ini, karena buku ini merupakan buku edisi lebih dari 5, dari edisi yang pernah diterbitkan, sedangkan 50,5% responden atau setengahnya responden menyatakan baik, selain itu sebagian kecil atau 4,4% responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan kurang dan 1,1% menyatakan responden atau sebagian kecil tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,33. Skor ini berkisaran pada skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa membutuhkan buku ini, karena buku ini merupakan buku edisi lebih dari 5, dari edisi yang pernah diterbitkan tergolong pada kategori baik.

**Tabel 14. Buku yang Dibutuhkan Mempunyai Stok di Perpustakaan**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
36	180	39.6	5	Sangat Bai
51	204	56.0	4	Baik
2	6	2.2	3	Cukup baik
1	2	1.1	2	Kurang
1	1	1.1	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	393			<b>Jumlah</b>
	4.32			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 14 pernyataan pertama didapat bahwa 39,6% responden yang menyatakan kurang dari setengahnya buku yang dibutuhkan mempunyai stok di perpustakaan, sedangkan 56,5% responden atau lebih dari setengahnya responden menyatakan baik, selain itu sebagian kecil atau 2,2% responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan kurang dan 1,1% menyatakan responden atau sebagian kecil tidak memenuhi

syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,32. Skor ini berkisaran pada skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa buku yang dibutuhkan mempunyai stok di perpustakaan tergolong pada kategori baik.

**Tabel 15. Rekapitulasi Jawaban Indikator Kebutuhan Informasi Rutin**

<b>Tabel</b>	<b>Jawaban</b>	<b>Skor</b>
16	Baik	4.33
17	Baik	4.32
Total Skor		8.65
<b>Skor rata-rata</b>	<b>Baik</b>	<b>4.33</b>

Tabel 15 memperlihatkan bahwa skor rata-rata indikator kebutuhan informasi rutin adalah 4,33. Skor ini berada pada skala interval 3,7 – 4,5 yang berarti bahwa tanggapan responden terhadap kebutuhan informasi rutin tergolong baik. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang telah menyediakan buku sesuai dengan kebutuhan rutin mahasiswa dengan baik. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang menyediakan kebutuhan buku edisi lebih dari 5, dari edisi yang pernah diterbitkan dan buku yang dibutuhkan mempunyai stok di perpustakaan.

### 3. Kebutuhan informasi mendalam

Pada indikator kebutuhan informasi mendalam terdapat 2 indikator pernyataan yaitu:

**Tabel 16. Buku yang diterbitkan oleh penerbit mayor (telah terkenal secara nasional)**

<b>Frekuensi</b>	<b>Skor</b>	<b>Persentase</b>	<b>Bobot nilai</b>	<b>Keterangan</b>
5	25	5.5	5	Sangat Bai
10	40	11.0	4	Baik
65	195	71.4	3	Cukup baik
9	18	9.9	2	Kurang
2	2	2.2	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	280			<b>Jumlah</b>
	3.08			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 16 pernyataan pertama didapat bahwa sebagian kecil (5,5%) responden yang menyatakan buku yang diterbitkan oleh penerbit mayor (telah terkenal secara nasional), sedangkan 11,0% responden atau sebagian kecil responden menyatakan baik, lebih dari setengahnya atau 71,4% responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (9,9%) responden menyatakan kurang dan 2,2% menyatakan responden atau sebagian kecil tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 3,08. Skor ini berkisaran pada skala 2,8 – 3,6 sehingga disimpulkan bahwa buku yang diterbitkan oleh penerbit mayor (telah terkenal secara nasional) tergolong pada kategori cukup.

**Tabel 17. Buku yang dibutuhkan ini merupakan terbitan kurang dari 3 tahun belakang (terbaru)**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
41	205	45.1	5	Sangat Bai
46	184	50.5	4	Baik
2	6	2.2	3	Cukup baik
1	2	1.1	2	Kurang
1	1	1.1	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	398			<b>Jumlah</b>
	4.37			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 17 pernyataan pertama didapat bahwa hampir setengahnya (45,1%) responden yang menyatakan buku yang dibutuhkan ini merupakan terbitan kurang dari 3 tahun belakang (terbaru). sedangkan 50,5% responden atau setengahnya responden menyatakan baik, selain itu sebagian kecil atau 2,2% responden menyatakan cukup baik, sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan kurang dan 1,1% menyatakan responden atau sebagian kecil tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,37. Skor ini berkisaran pada skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa buku yang saya butuhkan ini merupakan terbitan kurang dari 3 tahun belakang (terbaru) tergolong pada kategori baik.

**Tabel 18. Buku yang dibutuhkan ini merupakan terbitan kurang dari 3 tahun belakang (terbaru)**

Frekuensi	Skor	Persentase	Bobot nilai	Keterangan
30	150	33.0	5	Sangat Bai
55	220	60.4	4	Baik
4	12	4.4	3	Cukup baik
2	4	2.2	2	Kurang
0	0	0.0	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	386			<b>Jumlah</b>
30	150	33.0		<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 18 pernyataan pertama didapat bahwa kurang dari setengahnya (33,0%) responden yang menyatakan Buku ini dituliskan oleh dosen universitas mutimedia sebagai sarana pembelajaran. sedangkan 60,4% responden atau lebih dari setengahnya responden menyatakan baik, selain itu sebagian kecil atau 4,4% responden menyatakan cukup baik, dan sebagian kecil (1,1%) responden menyatakan kurang. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 4,24. Skor ini berkisaran pada skala 3,7 – 4,5 sehingga disimpulkan bahwa buku ini dituliskan oleh dosen universitas metamedia sebagai sarana pembelajaran. tergolong pada kategori baik.

**Tabel 19. Rekapitulasi Jawaban Indikator Kebutuhan Informasi Mendalam**

<b>Tabel</b>	<b>Jawaban</b>	<b>Skor</b>
19	Cukup	3.08
20	Baik	4.37
21	Baik	4.24
Total Skor		11.69
<b>Skor rata-rata</b>	<b>Baik</b>	<b>3.90</b>

Tabel 19 memperlihatkan bahwa skor rata-rata indikator kebutuhan informasi mendalam adalah 3,90. Skor ini berada pada skala interval 3,7 – 4.5 yang berarti bahwa tanggapan responden terhadap kebutuhan informasi mendalam tergolong baik. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang telah menyediakan kebutuhan informasi mendalam bagi mahasiswa dengan baik. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang menyediakan kebutuhan buku yang diterbitkan oleh penerbit mayor (telah terkenal secara nasional), buku yang diterbitkan kurang dari 3 tahun belakang dan buku ini dituliskan oleh dosen universitas metamedia sebagai sarana pembelajaran.

#### **4. Kebutuhan informasi sekilas.**

Pada indikator kebutuhan sekilas mendalam terdapat 1 indikator pernyataan yaitu:

**Tabel 20. Buku Terkait Kategori Sering Dipinjam**

<b>Frekuensi</b>	<b>Skor</b>	<b>Persentase</b>	<b>Bobot nilai</b>	<b>Keterangan</b>
4	20	4.4	5	Sangat Bai
4	16	4.4	4	Baik
10	30	11.0	3	Cukup baik
47	94	51.6	2	Kurang
26	26	28.6	1	Tidak Memenuhi Syarat
91	186			<b>Jumlah</b>
	2.04			<b>Skor Rata-rata</b>

Pada tabel 20 pernyataan pertama didapat bahwa sebagian kecil (4,4%) responden yang menyatakan buku terkait kategori sering dipinjam, sedangkan 4.4% responden atau sebagian kecil responden menyatakan baik, sebagian kecil atau 11,0% responden menyatakan cukup baik, lebih dari setengahnya (51,6%) responden menyatakan kurang dan 28,6% menyatakan responden atau sebagian kecil tidak memenuhi syarat. Perolehan nilai skor rata-rata yaitu 2,04. Skor ini berkisaran pada skala 1.9 – 2.7 sehingga disimpulkan bahwa buku terkait kategori sering dipinjam tergolong pada kategori kurang.

**Tabel 21. Rekapitulasi Penerapan Metode Profil Matching untuk Menentukan Pengadaan Buku di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang dan Kesesuaiannya dengan Kebutuhan Informasi Mahasiswa**

Variabel	Jabawan	Skor
Kebutuhan Informasi Mutakhir	Baik	4.39
Kebutuhan Informasi Rutin	Baik	4.33
Kebutuhan Informasi Mendalam	Baik	3.90
Kebutuhan Informasi Sekilas	Kurang	2.04
Skor total		14.66
Skor rata-rata	Baik	3.67 (3.7)

Skor rata-rata rekapitulasi penerapan metode *profile matching* untuk menentukan pengadaan buku di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang dan kesesuaiannya dengan kebutuhan informasi mahasiswa adalah 3,67 Skor ini berada pada skala interval 3,7 – 4,5 yang menunjukkan bahwa penerapan metode profil matching untuk menentukan pengadaan buku di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang dan kesesuaiannya dengan kebutuhan informasi mahasiswa adalah baik. Baik disini menunjukkan Perpustakaan Universitas Metamedia Padang sudah menyediakan buku sesuai dengan kebutuhan informasi mutakhir, rutin, mendalam dan sekilas bagi mahasiswa yang membutuhkannya.

## KESIMPULAN

Berdasarkan hasil pembahasan, penerapan metode profil matching untuk menentukan pengadaan buku di Perpustakaan Universitas Metamedia Padang dan kesesuaiannya dengan kebutuhan informasi mahasiswa dengan empat indikator yang diperoleh skor rata-rata sebesar 3,67. *Pertama*, pada indikator kebutuhan informasi mutakhir diperoleh skor rata-rata 4.39 berada pada skala interval baik yang berarti pengadaan buku sudah sesuai dengan kebutuhan informasi yang mutakhir bagi pemustaka. *Kedua*, pada indikator kebutuhan informasi rutin diperoleh skor rata-rata 4,33 berada pada skala interval baik yang berarti pengadaan buku sudah sesuai dengan kebutuhan informasi yang rutin digunakan oleh pemustaka. *Ketiga*, pada indikator kebutuhan informasi mendalam diperoleh skor rata-rata 3,90 berada pada skala interval baik yang berarti pengadaan buku sudah sesuai dengan kebutuhan informasi yang mendalam bagi pemustaka. *Keempat*, pada indikator kebutuhan informasi sekilas diperoleh skor rata-rata 2,04 berada pada kategori kurang yang berarti bahwa pengadaan buku belum sesuai dengan kebutuhan informasi yang sekilas bagi pemustaka.

## SARAN

Berdasarkan hasil penelitian serta kesimpulan yang sudah dijelaskan sebelumnya, peneliti dapat memberikan saran yang berkaitan dengan penelitian ini yaitu: *Pertama*, pustakawan diharapkan lebih meningkatkan pemahaman terkait kesesuaian kebutuhan informasi yang dibutuhkannya selama perkuliahan yang berkaitan dengan pengadaan buku di perpustakaan. *Kedua*. Perpustakaan Universitas Metamedia Padang Diharapkan terus menyediakan sumber informasi yang mutakhir, rutin, mendalam dan sekilas yang relevan agar mahasiswa sebagai pengguna dapat terus memanfaatkan dan memenuhi kebutuhan informasinya dengan maksimal.

## REFERENSI

- B, Ke. Luo. (2023). *Proceedings Of The 2022 3rd International Conference On Big Data And Informatization Education (ICB DIE 2022)*. In *Proceedings Of The 2022 3rd International Conference On Big Data And Informatization Education (ICB DIE 2022)*. Atlantis Press International BV.
- Ghaniy, R., & Putra, R. D. (2021). *Penerapan Metode Topsis Dalam Penentuan Pengadaan Judul Buku Di Perpustakaan*. Teknois : Jurnal Ilmiah Teknologi Informasi Dan Sains, 11(2), 123–139.
- Sofyan, R. (2020). *Sistem Penunjang Keputusan Dalam Pemilihan Jenis Buku Pada Cv Gunadarma Ilmu Samata Dengan Metode Analytical Hierarchy Process (Ahp) Berbasis Website [Universitas Islam Negeri Alaudin Makassar]*. In *Universitas Islam Negeri Alaudin Makassar* (Vol. 8, Issue 75).
- Sugiyono. (2019). *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif Dan R&D*.
- Sutrisno, A. P., & Mayangsari, I. D. (2022). *Pengaruh Penggunaan Media Sosial Instagram @Humasbdg Terhadap Pemenuhan Kebutuhan Informasi Followers*. *Jurnal Common*, 5(2), 118–133.